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炒股亏为什么还有那么多人炒！为什么散户炒股百分之九
十亏本，还有哪么多人炒-股识吧

一、炒股亏，为什么还有大量人疯狂炒股

据统计，在中国保守估计股民数量已经达到2亿人，在这个市场有人赚钱有人亏钱
也很正常，其实你可以换个角度看待，那些赚钱的人，在这个市场尝到甜头，赚了
钱之后，按照人的本性，只会去想赚更多的钱，而那些亏损的人，少亏的会想办法
把亏损赚回来，亏很多的人，也会有大量的人去借钱炒股，因为这也是本性，总想
把失去的东西拿回来。
说的有点通俗，还请谅解，股市有风险，投资需谨慎！

二、为什么很多人赔钱还炒股

为什么很多人赔钱还炒股股票的交易原则，我国的股票是实行T+1的交易选择，也
就是说你当天买入的股票要等到第二个交易日才可以卖出，然后我国的股票实行10
%的涨跌幅限制。
朝气太旺，不能避免思想放

三、为什么散户炒股百分之九十亏本，还有哪么多人炒

十人抄股，九人亏，统计数字略有夸张，但这基本上是中国A股市场的真实写照，
如果把你放在美国股市里，那要想亏损也是不容易的，美国股指已经连涨了八个年
头了。
那么，中国股市为啥会出现十人抄股，九人亏的奇异状况呢？第一，中国股民自己
的内在因素，散户们都有跟风抄作的思。
就是看到机构投资者或庄家拉升哪只股票，就跟在后面追涨杀跌。
在这种情况下，往往买股买在山峰上，割肉割在山脚下，关键是自己的心魔在作怪
，所以，散户还是远离股市为好。
每天跟着庄家追涨杀跌，操作过于频繁很容易被人家割了韭菜。
第二，中国的股市是奇葩市场。
新股上市分成二块，一块是流通股，一块是非流通股。
流通股往往要比非流通股还少。
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正因为流通股很少，才会使个股的股价被推高，一旦散户们追涨买入，就会马上发
现解禁朝就要到来，于是大量成本低廉的非流通股被解禁上市，大量的解禁股涌出
，使个股缺乏稀缺性。
届时，要么个股股价长期低迷，要么大股东不计成本抛售，赚得盆满钵满，而受到
冲击的仍有中小散户。
第三，虽然我国股市目前是审核制，但是新股上市的质量一直不高，还有一些企业
是经历了粉饰后才上市的，而这些质量不佳的个股一旦上市后，没多久业绩就会变
脸，由好突然变差。
而当小散们一旦持有这类个股，马上就会面临长期被套的风险，何来赚钱的可能？
第四，中国股市自1991年开设以来，主要是给国企解困，后来到了本世纪初又为银
行剥离坏账，现在又要解决上市公司的融资难问题，虽然证监会也在频频叫喊，保
护投资者的利益，就是保护A股市场。
但实际上内幕交易、操纵股价、搞老鼠仓时有发生。
到目前为止，我国股市连优胜劣汰的机制还都没有完善，试想，一个只有融资功能
，缺乏对散户有效保护机制，以及退市机制的市场，中小投资者短期内可能会运气
好，赚也些钱，但只要你不懂见好就收，出来混，钱最终还是要还给市场的。
第五，抄股的人分成二类，一类是以国家队、券商、基金、社保等为主的机构投资
者，一类是广大中小投资者。
机构投资者可以利用自己资金、信息、技术方面的独到优势，把赚钱到手。
而股民要么跟着机构投资者跑，被割韭菜，要么自己玩自己的，很容易踏上各种业
绩雷区。
总之，散户的钱都给机构投资者赚了，九成散户亏损也并不奇怪。
所以，与其争当职业股民，还不如谋份正规工作，远离股市，这要比抄股更实在些
。

四、很多人都说炒股亏钱，为什么这么多人还在炒

1. 跟赌徒一个样。
2. 看见别人赚了，跟风。
3. 自己亏了，想翻本。

五、十个炒股九个亏，为什么还有那么多人去炒股
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人人都是赌徒，很正常，简单的例子，你一个月发1万的工资，你会觉得很低，发2
万就好了，等你1个月2万了，你又会发现，还是不够花，要是一个月4万就好了，
一次类推，永远不知道满足。

六、90%的人炒股都亏钱，为什么还有那么多人把

因为每个投资股市的人都认为自己可以成为那少数的赢的人之一。
其实很多买股票的人在进入股市的时候是缺乏理智的，看到有人在股市中赚得银子
了就大举涌入，看到股价刷刷大跌的时候又仓促卖出，所以总是由许多人在股价变
态高涨的时候买入，然后在股票跳水的时候割肉卖出，一买一卖自己辛苦赚得的银
子就消失在股市洪流中了。
所以股市有风险，投资需谨慎。
这句话是需要认真揣摩的。

七、人人都说炒股亏钱，为什么炒的人却还是那么多

和赌博一样呗，反正最后赚钱的一定是那些见好就收的赌徒。
游戏里面有个名词：沉迷。
赌博也是，沉迷于游戏会让你无法自拔。
最后借用那有句话：赢得只是过程，亏才是最终的结果。

八、十个炒股九个亏，为什么还有那么多人去炒股

人人都是赌徒，很正常，简单的例子，你一个月发1万的工资，你会觉得很低，发2
万就好了，等你1个月2万了，你又会发现，还是不够花，要是一个月4万就好了，
一次类推，永远不知道满足。
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九、90%的人炒股都亏钱，为什么还有那么多人把

因为会有一定的瘾，还有就是国内金融投资的品种不是很多，股票算是比较大众的
吧，还有就是谁都相信自己能赚钱，结果亏了就会一直做下去
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